

MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGENAL LAMBANG BILANGAN MELALUI BERMAIN KARTU ANGKA BERGAMBAR PADA KELOMPOK A DI TK PKK ADIJAYA

Oleh :
Dwi Lis Setiawati
NPM. 17260014

ABSTRAK

Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) merupakan pendidikan yang sangat penting. Anak usia dini memerlukan bimbingan dan stimulasi yang tepat untuk bisa tumbuh dan berkembang secara optimal. Penerapan bermain kartu angka bergambar merupakan salah satu stimulasi untuk merangsang perkembangan kognitif anak. Dengan demikian rumusan masalah pada penelitian ini adalah : 1) Bagaimana cara yang dilakukan oleh guru dalam meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan pada anak. 2) Apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan pada anak kelompok A di TK PKK Adijaya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui cara efektif guru dalam meningkatkan kemampuan anak kemampuan mengenal lambang bilangan pada anak dan mengetahui apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kemampuan mengenal lambang bilangan pada anak kelompok A di TK PKK Adijaya.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian deskriptif kualitatif dan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi yang respondennya merupakan guru di Kelompok A di TK PKK Adijaya.

Hasil penelitian menunjukkan adanya upaya guru dalam peningkatan kemampuan mengenal lambang bilangan anak melalui bermain kartu angka bergambar di kelompok A TK PKK Adijaya yaitu pemilihan tema dan model pembelajaran, membuat perencanaan pembelajaran yang terstruktur dalam RPPH, mempersiapkan bahan ajar sebelum kegiatan pembelajaran dimulai. Peningkatan tersebut dibuktikan dengan meningkatnya kemampuan mengenal lambang bilangan anak dalam mengenal konsep lambang bilangan, mengurutkan lambang bilangan 1-10, mengklasifikasikan benda berdasarkan warna, bentuk dan ukuran yang sama, membilang banyak benda, mengurutkan benda berdasarkan ukuran dari yang paling kecil, ke paling besar dan sebaliknya.

Kata Kunci : Lambang Bilangan, Bermain, Kartu Angka Bergambar